

Burundi : l'opposition légale en appelle aux parrains de l'Accord d'Arusha

@rib News, 24/04/2014 – Source Xinhua L'opposition politique reconnue par la loi au Burundi demande aux parrains de l'Accord d'Arusha pour la Paix et la Réconciliation au Burundi - les présidents de l'Ouganda, de l'Afrique du Sud et de la Tanzanie, de s'impliquer dans le suivi de l'évolution de la situation socio-politico-sécuritaire qui prévaut au Burundi. Dans une correspondance adressée mercredi par Jacques Bigirimana (photo) à ces trois pays, l'Union des Partis de l'Opposition Extraparlementaire (UPO) a indiqué qu'une telle implication est nécessaire pour que « notre pays ne retombe dans une crise politico-ethnique comme par le passé ».

« Nous vous saurions grâces de dépêcher sans délai une mission spéciale au Burundi pour mener des contacts auprès de toutes les parties intéressées afin de s'enquérir de la situation qui y prévaut présentement et ainsi cerner la véritable situation. » a écrit Jacques Bigirimana, le président de l'UPO aux présidents des trois pays. Il a mentionné le rapport produit par le Bureau de Nations Unies au Burundi faisant état d'un armement d'une jeunesse affiliée au parti au pouvoir, le CNDD FDD. Il s'est plaint du silence des pays de la sous-région vis-à-vis de la situation au Burundi, alors qu'ils sont sensés œuvrer pour le respect de l'Accord d'Arusha. L'UPO a envoyé des copies de cette correspondance aux missions diplomatiques accréditées au Burundi, aux confessions religieuses, aux présidents des partis politiques agrégés au Burundi et au président de la Commission Nationale Indépendante des Droits de l'Homme.